

El Ecuador

Sonia

Es un país libre y democrático con más de 12 millones de habitantes. Está situado al noroeste de América del Sur y "En la mitad del mundo".

Sus límites son:

- a) al norte Colombia
- b) al sur y este Perú y
- c) al oeste el océano Pacífico.



El Ecuador lleva el nombre del círculo máximo que divide la tierra en los hemisferios Norte y Sur. Pero ante todo el nombre de Ecuador tiene origen histórico. En el siglo XVIII unos sabios europeos creían que la Tierra era achatada en los polos. Otros decían que el achatamiento era ecuatorial. Para aclarar este problema salieron comisiones de científicos hacia regiones polares y a las ecuatoriales. A la presidencia o Audiencia de Quito vino la Misión Geodésica Francesa. La compusieron Carlos María de la Condamine, Pedro Bouger y Luis Godin. Acompañantes de estos tres académicos fueron los españoles Jorge Juan y Antonio Ulloa. Con esta misión colaboró también el sabio riobambeño (ecuatoriano) Vicente Maldonado.

Siempre que en Francia se referían a los trabajos de dichos mediadores hablaban de las tierras de Ecuador, o sea que el uso repetido del nombre del círculo que divide al globo terrestre en dos porciones iguales sirvió para que a nuestra patria la conociesen como Ecuador.

Este nombre no es el más apropiado. Tanto por tradición como por el significado de la palabra Quito (que quiere decir dos mitades), su nombre debió ser República de Quito.

Pero la Asamblea Constituyente de 1830, que dictó la primera Constitución, reunió en un solo cuerpo a los Departamentos independientes de Azuay, Guayas y Quito y los denominó Estado del Ecuador. No acertó con el nombre, por que antes de la venida de los españoles (según la historia a nuestro país llegaron muchos españoles), estas tierras ya formaron el reino de Quito.

REGIONES ECUATORIANAS

El Ecuador está dividido en cuatro regiones naturales:

1. Región Insular o Archipiélago de Colón, o de las Galápagos.
2. Región Occidental, llamada también de la Costa o Litoral.
3. Región Central, conocida también como Sierra Interandina y
4. Región Oriental o Amazónica.

Cada una de estas regiones tiene provincias de las cuales se desprenden los cantones y de éstos las parroquias y finalizando los barrios y caserío.

QUITO

Es un cantón perteneciente a la provincia del Pichincha y a la vez es la capital del Ecuador. En este lugar se encuentran las principales autoridades del país. Es el centro de importación y exportación de varios productos naturales y mercaderías, también posee un clima saludable. Es una reliquia del arte por lo que fue declarado Patrimonio Cultural de la Humanidad. Geográficamente se ubica entre lomas y sobre colinas, quebradas y planicies.

Los mejores templos y conventos se encuentran en esta ciudad y corresponden a la época colonial. Tal es el caso del Templo de San Francisco y el mismo que se compone de tres iglesias más de seis patios, claustros y un enorme atrio. Es una verdadera maravilla de arte. Su construcción empezó el 25 de enero de 1535, día de la conversión de San Pablo y terminó en 1560.

San Francisco, cuyo nombre oficial es "San Pablo de Quito", tiene tallas, esculturas y lienzos hechos por maestros nacionales y europeos. El museo es muy rico en obras de Caspicara (escultor ecuatoriano), Legarda, el Padre Carlos, Miguel de Santiago, Gori-bar y otros artistas.

Así también a 24 km. al norte de esta ciudad se halla el monumento a la "Mitad del Mundo", que recuerda el hecho histórico y científico de la medición de un arco meridiano en el Ecuador, por lo que es un lugar atractivo y turístico.